



(english version below)

Wie die vier Zitzen der Urkuh Audhumbla,

servieren die fünf Dudes von Audhumpla das Elixier des Lebens... Metal!

Mit schnellen, mächtigen Gitarren, brutalem Schlagzeug, vernichtendem Gesang und witzigen Lyrics spielt Audhumpla verzaubernd geballerten Thrash-/Melodic Death Metal.

Seit Februar 2018 ist die junge Dresdner Band bereit ihre, mit Milch infizierte Musik, auf die Bühnen zu bringen!!

Chronicles of M'uh: The Endboss Trilogy:

Der 3-Teiler, erschienen am 29.12.2022, erzählt die epische Geschichte vom Kampf zwischen gut und böse. Er malt ein Bild von dem legendären Kampf des Helden, in weißer scheinender Rüstung, gegen den Endboss. Ein Monster das sich ein ums andere Mal, aus Scheiße und Müll bestehend, erhebt um die Menschheit zu zerstören. Natürlich ist der Held der Einzige, der mithilfe von 'Steel' und 'Epicness' dazu in der Lage ist, das Scheusal aufzuhalten. Um Drama zu erzeugen muss der Held selbstredend zwischendurch sterben. Jedoch wird er, mit Zuhilfenahme von Paralleluniversen, für den dritten Teil wieder belebt um seinen Kampf im Weltall fortzuführen.

Musikalisch bewegt sich die EP eher zwischen Death- und Melodic Death Metall. Harte Headbanggriffs wechseln sich ab mit epischen Melodien und untermalen die sagenhafte Geschichte.

Band Mitglieder:

- **Ricco Schönfeld (2018): Lead Vocals, Bass**
- **Tobias Rensch (2018): Drums**
- **Toni Sass (2018): Gitarre**
- **Franz Gerhardt (2018): Gitarre**
- **Tim Sarlós (2022): Lead Vocals**

Ehemalige Mitglieder:

- **Robin Hansen (2018 - 2022): Background Vocals, Saxophone**

Diskografie:

- **Demo (2018): Udders of Men**
- **EP (2020): Udder Destruction**
- **EP (2022): Chronicles of M'uh: The Endboss Trilogy**

English version:

Just like the four teats of Audhumbla,

the five members of Audhumpla serve some elixir of life... Metal!

With fast and powerful guitars, crushing drums, voice-shredding vocals, and ridiculous lyrics, they perform Thrash-/Melodic Death Metal.

Formed in February 2018 in Dresden, Germany, the young band is ready and thirsty to storm the stages with their milk-infected music!!

Chronicles of M'uh: The Endboss Trilogy:

The three-part mini-series, released on 12/29/2022, tells the epic story of the fight between good and evil. It reveals the legendary battle between the hero in his white, bright shining armor, and the Endboss. A monster, made out of shit and trash, which tries to destroy humanity time after time. The only one who can possibly stop this beast is the hero, with his awesome tools 'steel' and 'epicness'. To build up some drama, the hero has to die in the second part. But with the help of parallel universes, the hero was resurrected to finish the Endboss again in the third part, this time in space.

With heavy crushing headbang riffs in between epic melodies the music accentuates the heroic story. With this, the EP is somewhere between death- and melodic death metal.

Kontakt:

Ricco Schönfeld

Altkaitz 1, 01217 Dresden

audhumpla@gmail.com

<https://www.facebook.com/audhumplaband/>

<https://www.instagram.com/audhumpla/>

<https://www.youtube.com/@audhumpla8178>